



**ACTA NUMERO 61 DEL CLAUSTRO DE MAESTROS
DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGÍA DE
LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA
ADMINISTRACIÓN 2016-2022**

En la Ciudad de Chihuahua, Chih. Siendo las catorce horas con treinta minutos del martes 20 de febrero de dos mil dieciocho en las instalaciones que ocupa el área de Laboratorios del Estado Nutricio de esta Unidad Académica, se da inicio al **CLAUSTRO DE MAESTROS DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGÍA**.

Bajo la siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia
2. Lectura del acta 60 del claustro del 2017
3. Aprobación del acta
4. Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos docentes, para el periodo comprendido de Febrero 2018 – Febrero 2019.
5. Asuntos Generales

Se inicia la sesión en la cual el Dr. Martin Eduardo Sias Casas, Director de la Facultad de Enfermería y Nutriología agradece a todos los presentes su asistencia dándoles la más cordial bienvenida al claustro 2018.

Se solicita a la **Secretaria Administrativa M.E. MARIANA VARGAS BELTRAN**, realice la lista de asistencia de acuerdo al registro proporcionado por el Departamento de Recursos Humanos de la Universidad Autónoma de Chihuahua incluyendo 110 docentes, de un total de 161 con una asistencia del 69% lo que indica quórum legal, para dar inicio a la sesión.

Se da lectura en primer lugar al acta 60 correspondiente al claustro de Maestros del veintitrés de febrero de 2017. Una vez concluida la lectura del acta anteriormente mencionada se les solicita a los docentes, se sirvan de manifestar de común acuerdo su aprobación.

A continuación se da inicio a la elección de Consejeros Técnicos y Universitarios, para lo cual la Secretaria Académica Dra. Lorena Realivazquez Pérez da lectura a los requisitos para poder ser Consejero Técnico y Universitarios, con base en los Artículos 11, 29 y 59 de la Ley Orgánica y Reglamento de los Consejos Universitarios y Técnicos del Capítulo Primero del Consejo Universitarios y su Elección, así como del Capítulo cuarto del Consejo Técnico y su Elección de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

El Dr. Eduardo Sias Casas solicita a los asistentes propuestas para nombrar a los dos docentes que fungirán como escrutadores del proceso de votación. Por lo anterior la maestra Paola María Núñez Méndez propone al maestro Raymundo Rentería Sagarnaga, el cual acepta participar, al mismo tiempo la Maestra Elsa Hinojos se propone voluntariamente para participar.

Una vez elegidos los escrutadores, la secretaria académica nombra a los docentes que cumplen con los requisitos para ser Consejeros Universitarios, una vez concluida la lista se le solicita al pleno manifiesten sus propuestas. La maestra Norma Pizarro propone al Dr. Gabriel Barrio Echavarría quien acepta su participación, el maestro Gilberto Acosta Castañeda propone al Maestro Gabriel Piñón, quien también acepta su participación, la maestra Eglantina Ángeles García propone a la Maestra Margarita Ordaz, el maestro Luis Arturo Pacheco propone a la maestra Gabriela Velázquez, la maestra Guadalupe González de la O propone a la maestra Ana María Zendejas, el Dr. Gabriel Barrio Echavarría propone al Dr. Joel Talavera y por último el Dr. Dagoberto Pérez Piñón propone al Maestro Federico Gabriel Santiesteban Rodríguez.

Una vez iniciado el conteo la Maestra Eglantina Ángeles García realiza una moción de colocar en el rotafolio de conteo los votos nulos y abstenciones a la vista del pleno del claustro, para lo cual los escrutadores atienden la solicitud. Una vez concluida la votación para **Consejeros Universitarios** quedan de la siguiente manera:

Dr. Gabriel Barrio Echavarría con 38 votos (Titular)

Dra. Gabriela Velázquez Saucedo con 21 votos (Suplente)

Mtra. Margarita Ordaz con 15 votos

Lic. Gabriel Piñón con 12 votos

Mtro. Gabriel Santiesteban Rodríguez con 8 votos

Mtra. Ana María Zendejas con 6 votos

Dr. Joel Talavera Sánchez con 5 votos

Abstenciones 1

Votos Nulos 4

Siguiendo con la orden del día se procede a nombrar a los docentes que pueden ser candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Enfermería**: Para lo cual la maestra Silvia Esparza propone a la Dra. Angélica María Armendáriz Ortega, el Dr. Gabriel Barrio Echavarría propone al Dr. Joel Talavera Sánchez, quien acepta su participación, la Maestra Eglantina Ángeles García propone a la maestra Leticia Moriel Corral, quien acepta participar, la maestra Juana de León Palma propone a la Dr. Norma Pizarro, y por último el maestro Gabriel Santiesteban Rodríguez propone al Dr. Dagoberto Pérez Piñón quien también acepta su participación.

Con el apoyo de los escrutados se inician las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Enfermería** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Norma Pizarro con 36 votos (Titular)
Mtra. Leticia Moriel Corral con 26 votos (Suplente)
Dr. Joel Talavera Sánchez con 25 votos
Dra. Angélica María Armendáriz Ortega con 7 votos
Dr. Dagoberto Pérez Piñón con 10 votos
Abstenciones 1
Votos Nulos 1

A continuación las propuestas de docentes para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Nutrición**. La maestra Margarita Ordaz propone a la Maestra Paola María Núñez Méndez, quien acepta su participación, La Dra. Angélica María Armendáriz Ortega propone a la Dra. Yadira Mejía Mejía, quien también acepta participar, la Maestra Kiang Ocampo González propone a la Maestra Marcia Mendoza López y por último el Dr. Gabriel Barrio Echavarría propone a la Maestra Tere Castro, quien acepta su participación.

Con el apoyo de los escrutados se inician las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Lic. En Nutrición** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Mtra. Paola María Núñez Méndez con 40 votos (Titular)
Dra. Yadira Mejía Mejía con 26 votos (Suplente)
Mtra. Teresa Castro Mata con 23 votos
Mtra. Marcia Mendoza López con 15 votos

A continuación inicia con las propuestas para nombrar los candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Posgrado**: La Dra. Norma Pizarro propone al Dr. Joel Talavera Sánchez, quien acepta participar, la maestra Claudia Yaneth Fierro propone a la Dra. María de Jesús Carrasco Cervantes quien acepta su participación, la maestra Bertha Medel Pérez propone a la Dra. Angélica María Armendáriz Ortega, el maestro Gabriel Santiesteban Rodríguez propone a la Dra. Eliazar González Carrillo quien acepta también su participación.

Con el apoyo de los escrutados se inician las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Posgrado** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Dra. María de Jesús Carrasco Cervantes con 43 votos (Titular)

Dr. Joel Talavera Sánchez con 21 votos (Suplente)

Dra. Eliazar González Carrillo con 18 votos

Dra. Angélica María Armendáriz Ortega con 13 votos

Abstenciones 4

Votos Nulos 2

A continuación inicia con las propuestas para nombrar candidatos para **Consejeros Técnicos por el programa de Enfermería General con Bachillerato**: el Dr. Luis Arturo Pacheco propone a la Dra. Eliazar González Carrillo quien acepta participar, la maestra Claudia Yaneth Fierro propone al Dr. David Caldera y por último la Dra. Yadira Mejía Mejía propone al maestro Gabriel Santiesteban Rodríguez quien acepta su participación.

Con el apoyo de los escrutados se inician las votaciones para **Consejeros Técnicos por el programa de Enfermería General con Bachillerato** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Dra. Eliazar González Carrillo con 47 votos (**Titular**)

Dr. David Caldera con 25 votos (**Suplente**)

Mtro. Gabriel Santiesteban Rodríguez con 20 votos

Abstenciones 3

Votos Nulos 2

Una vez realizado todo el proceso de elección de Consejeros Técnicos y Universitarios de la Facultad de Enfermería y Nutriología el **Dr. Martín Eduardo Sias Casas** felicita y agradece a todos los docentes por tener tan honrosa misión este año como consejeros.

En los **Asuntos Generales** y el **Dr. Martin Eduardo Sias Casas**, informa a los docentes sobre la próxima Semana Científica, cultural y deportiva que se realizara del 5 al 9 de marzo del 2018, solicitado la colaboración y sobre todo la participación de los docentes en dicho evento.

Así mismo, comenta sobre el proceso de re-certificación del programa de Licenciatura en Enfermería por el organismo COMACE solicitando la colaboración de todos los docentes para cumplir con los indicadores de evaluación.

Toma la palabra el Mtro. Gabriel Santiesteban Rodríguez para externar la inquietud sobre las constancias de actualización de programas de asignaturas, para lo cual se le explica que la actualización de los programas es parte de su labor docente.

Toma la palabra el Maestro Raúl Chávez Urías quien realiza una invitación a todos los docentes que deseen participar en el Comité de Cultura de la Legalidad.

A continuación toma la palabra la maestra Mirna Graciela García Salgado quien pregunta ¿Cuál será la evidencia de asistencia al Claustro? Por ser un indicador de la autoevaluación docente. Se sugiere al pleno cual podría ser la evidencia y se concluye que será la lista de asistencia y permanencia en el claustro, se enviara fotografía de la lista de asistencia al grupo de whatsapp.

Sin otro asunto más que tratar concluye la sesión de Claustro de maestros siendo las dieciséis horas con cuarenta y seis minutos del día veinte de febrero de dos mil dieciocho.

“POR LA SALUD INTEGRAL DEL HOMBRE”

